

令和4年4月27日 垂井町立宮代こども園

暖かいぽかぽか陽気の中、今年度25名の新しいお友達を迎え、全園児65名で宮代こども園がスタートしました。新しい先生や友だち、今までとは違う環境にドキドキワクワクしている子どもたちと一緒に、どんな一年になるのかとても楽しみです。

宮代こども園では、『すくすくだより』を通して、ご家庭や地域の皆さんに子どもたちの園での様子を毎月お知らせしていきます。 | 年間、どうぞよろしくお願いいたします。

命を守る訓練



命を守るための大事な話を聞 いています



ぱんだ組、ぞう組は非常階段 から避難します



りすぐみは一人ずつ先生に防災 クッションを被せてもらったよ



うさぎぐみは自分でかぶって みたよ

今年度初めての命を守る訓練を行いました。非常ベルが鳴ると何が起こったのか分からず、いつもと違う音や雰囲気にドキドキして涙が出る子もいましたが、命を守るための大事な音だという事を知り、じっと先生の方を見て話を聞いていました。今後も毎月 | 回実施し、自分の命は自分で守る力を育てていきます。

散歩に出かけたよ(ぞう組・ぱんだ組)

まち探検 ~ふるさと垂井が大好き~































